

La lettre des membres de



notre dame
de la sagesse

ÉGLISE SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Tu es inscrit.e à la Lettre mensuelle de la Paroisse qui a pour objectif de faire du lien entre les paroissiens et entre les missions de la paroisse. Pendant ce temps de confinement nous nous mettons de t'envoyer quelques nouvelles en plus pour t'informer de ce que nous mettons en place.
Si tu as reçu cette lettre de quelqu'un qui te l'a transmise tu peux t'[inscrire en cliquant ici](#).

Sois béni.e



Edito

Ce mois de Mai sera marqué par le don du Saint Esprit, au moins pour deux raisons :

Le 9 mai, **13 adultes de notre paroisse recevront le sacrement de la Confirmation**. Ils devaient être confirmés l'année dernière, lors d'un grand rassemblement diocésain qui n'a pas pu se tenir à cause de la covid, à Nikaïa à Nice. Ils attendent depuis 2 ans ! Leur attente va pouvoir enfin être récompensée ! Merci Seigneur pour leur persévérance. Donne-leur d'accueillir tous les fruits de ton Esprit.

Le 23 mai, ce sera la **fête de la Pentecôte** ! Nous avons encore un peu de temps pour nous y préparer. L'Esprit-Saint, nous l'avons reçu à notre baptême, à la confirmation, nous le recevons à chaque fois que nous lui ouvrons notre cœur dans la prière, ou à chaque eucharistie...

Mais qu'en faisons-nous ? Est-ce que nous souhaitons vraiment nous ouvrir à son action et **lui laisser un peu plus qu'un strapontin dans notre vie** ? Est-ce que nous lui demandons de renouveler notre relation avec Jésus, avec le Père, de nous donner un cœur brûlant, qui vibre de l'amour de Dieu pour le partager, l'annoncer avec joie et enthousiasme à tous ?

C'est sûrement le bon moment pour le prier :

Viens Esprit-Saint, descends sur nous, comble-nous de ton amour, que rayonne ta bonté !

Viens, envoyé du Dieu Très-Haut, viens et fortifie nos corps, et fais de nous ta demeure !

Viens et embrase nos vies, viens briller dans nos nuits, toi le Consolateur !

Viens, Esprit de Vérité, viens purifier nos cœurs, viens nous renouveler !

Père Louis-Marc

Faisons connaissance



A la rencontre de Jérôme et Frédérique

Voilà un couple joyeux et multi-casquettes: en couple ils sont à la prépa baptême, mais Jérôme anime aussi de temps en temps les messes à Sophia avec sa guitare (et parfois son harmonica) et il va une fois par mois animer la messe de la prison de Grasse. Ensemble, ils se livrent, ils nous partagent leurs grands moments, magnifiques témoignages de la présence concrète de Dieu dans leur vie.

[clique sur l'image pour en savoir plus]

Petit retour sur le mois passé



Qu'y a-t-il après Alpha ? Tant de fois nous nous étions posé la question. Voici une expérimentation qui semble déjà porter des fruits...

Les "animateurs" Alpha ont entainé leurs tables virtuelles en petits groupes En Chemin Vers l'Essentiel, au cours de ce chemin ils se sont équilibrés des 5 essentiels, car chacun y a reçu une mission, chacun y a témoigné, ensemble ils ont prié, se sont formé, et ils continuent de vivre une belle fraternité. Puis ces animateurs Alpha sont devenus les "anges-gardiens" des Frat'Sagesses. Les Frat'Sagesses permettent de goûter la parole de Dieu, d'**expérimenter la Parole qui parle différemment à chacun**. Les Frat'Sagesses ont été proposées aux anciens invités Alpha qui ont répondu oui massivement : ce sont actuellement 7 groupes de 8 qui se réunissent tous les 15 jours... en visio pour l'instant essentiellement.

[clique sur l'image pour en savoir plus]

Vous avez des talents? Utilisez-les...



Bienvenue **à la maison** !

Oui notre église Saint-Paul des Nation à Sophia, tout comme les églises Saint-Roch à Valbonne et Sainte Marie Madeleine à Biot, oui ce sont nos maisons, à chacun de nous. Et dans une maison, on le sait, quand il y a du passage, **de temps en temps un bon coup de ménage est nécessaire**.

Ça t'arrive pendant la messe de voir les **toiles d'araignées** perchées tout en haut ? De voir que les **vitres** de l'amphi ou de certaines salles du cloître auraient besoin d'un bon dépoussiérage ? Il y a aussi, tu ne le vois peut-être pas mais... la tribune dans l'église, elle aussi aurait bien besoin d'un petit **coup de balais**.

Eh oui, dans notre paroisse notre maîtresse de maison bien aimée Yolaine travaille dur pour rendre la maison accueillante le plus possible. Comme elle le dit « Je pense que Jésus a le droit d'avoir un temple "remis en état" le mieux possible même s'il a connu la crèche ! »... Mais elle n'a pas le temps de tout faire, car la maison est grande...

Alors **ça te dirait une après-midi ménage** ? Avec au programme, huile de coude, rigolade, fraternité et ça va briller... à l'intérieur comme à l'extérieur... Et si t'as pas le vertige on te garde le meilleur... tout en haut vers le ciel...

Serais-tu partant.e ? Contacte [Bénédicte Dantès](#) on définira la date ensemble avec tous les volontaires. Réponse attendue si possible avant le 15 mai pour s'organiser une date entre mi-mai et fin juin.

Petit pas personnel proposé ce mois-ci



Avez-vous remarqué cette parole de Paul dans Hébreux 3, 7-14: **« Encouragez-vous les uns les autres, aussi longtemps que retentit l'"aujourd'hui" »**

Les Actes des Apôtres nous parlent d'un homme fabuleux : **Joseph surnommé Barnabé, ce qui veut dire "l'homme qui encourage"** . Barnabé « vendit un champ qu'il possédait, apporta l'argent, et le déposa aux pieds des apôtres » (Actes 4,36-37).

Alors que tous ont peur, Barnabé prend le temps et le risque de conduire Saul (Paul), le persécuteur, aux apôtres (Actes 9,27). Barnabé joue le rôle de délégué du ministère de Paul. Envoyé comme pasteur de la nouvelle église d'Antioche, Barnabé va chercher Paul et le fait venir à Antioche, là où les disciples furent appelés *chrétiens* pour la 1ère fois (Actes 11.22).

Barnabé choisit de donner une seconde chance à Jean-Marc, l'auxiliaire considéré comme lâcheur par Paul (Actes 13,3). « Paul n'était pas d'avis d'emmener cet homme, qui les avait quittés à partir de la Pamphylie et ne les avait plus accompagnés dans leur tâche. Barnabé emmena Jean-Marc et s'embarqua pour Chypre (Actes 15:37).

Or, c'est ce même Jean-Marc qui se retrouve dans la prison de Paul à la fin de sa vie. Et juste avant de mourir, Paul confesse "je me suis trompé car il m'est devenu utile".

Barnabé a donné son argent, son temps, sa confiance, a risqué sa réputation, il fut appelé celui qui encourage, il a tout transformé... Il a permis aux apôtres de partager la bonne nouvelle de Jésus ressuscité, à Paul de démarrer son ministère et à Jean-Marc d'y contribuer. L'encouragement donné à tes frères, Dieu le multiple.

Si tu as eu un Barnabé dans ta vie, envoie lui un message, qu'il/elle le sache, de remerciement le/la.

Et toi, de qui vas-tu être le Barnabé ce mois-ci. Demande au Seigneur qui a besoin d'encouragement ? Qui a besoin de quelques minutes précieuses de ton temps pour être réconforté. Pour qui vas-tu risquer ta réputation ce mois-ci ?

Issu de l'enseignement « Peur de perdre » du Pasteur Ivan CARLUER,

église MLK https://www.youtube.com/watch?v=GCzria_hYaU

Ouvrir la feuille du mois de Mai

S'abonner à la newsletter



Copyright © 2021 Paroisse Notre-Dame de la Sagesse, All rights reserved.

Notre adresse est:

Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 – 06560 Valbonne Sophia-Antipolis

Vous recevez cette lettre car vous êtes abonné à la newsletter sur la page d'accueil du site www.ndsagesse.com ou vous êtes activement en mission dans la paroisse. Cet abonnement est à l'usage exclusif de la Paroisse et pour sa newsletter mensuelle. Vous pouvez à tout moment [changer vos préférences](#) ou [vous désinscrire de cette liste](#).

This email was sent to <<Adresse Email>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

Paroisse Notre-Dame de la Sagesse - Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 - Valbonne Sophia-Antipolis 06560 - France

